
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三
み

角
す み

そうた 
立憲民主党 衆議院議員 
埼玉県 16区（春日部市/さいたま市岩槻区/ 

吉川市/松伏町） 

 

金権政治を止め 

政権交代実現へ！！ 

 

 

公認会計士 

2児の父 

37 歳 

立憲民主党埼玉県第 16 区総支部 連絡先 

埼玉 16 区(春日部市、さいたま市岩槻区、吉川市、松伏町) 

〒344-0067 埼玉県春日部市中央 1-8-21 ニュー吉田ビル 302    ◎TEL.070-3129-8789  ◎FAX.048-611-9943 

◎ホームページ：http://misumisota.net/   ◎フェイスブック：「三角そうた facebook」で検索 

年明けの通常国会では所属する財務金融委員会における質疑を 2回、そして先日は衆議院本

会議においても初当選議員 38 名の中で最初の発言の機会を頂き、税制改正案についての反対

討論を党を代表して行いました。詳細は裏面の QR から御覧頂けます。引き続き税理士・公認

会計士として皆様の声を国会に届けて参ります。  

予算案の審議中ですが、石破総理の新人議員への 10 万円商品券配布が取り沙汰されていま

す。この問題のポイントはまず法律違反が無かったのかという点です。政治活動に関する寄付

として新人への配布が行われたとすれば違法ですが、石破総理はこの会食が政治活動でないと

強弁しています。 

更に適法だとしても、税金が使われていないかを明らかにする必要があります。総理は自費

で食事代と合わせて 180万円を一晩で支払ったと説明していますが、総理といえども月収は手

取りで 140万円程度です。しかも石破総理は今回だけでなく何度も配っているとのこと。個人

のお金で毎回月の手取りを超える大盤振舞いできるとすると相当太っ腹か、国民の税金から来

る官房機密費だから別にいいと思って配ったかのどちらかと類推されます。万が一税金を使っ

ていたとすれば、物価高で国民が苦しむ中で総理としての資質には疑問符が付くと言わざるを

得ません。 

更に今国会では物価高対策に関連して年収 103 万円の壁が焦点となっています。パートな

どで 103 万円を超えて働くと所得税がかかる問題であり、昨今の物価高や最低賃金の引上げ

を踏まえてこの基準は私も見直すべきと考えます。一方で政府案では途中で年収制限を設ける

など非常に複雑な制度となっています。また実際の減税額も多い人で年 2-3万円程度と対策と

しても不十分です。 

 

 

 

  

 

裏面に続く 

http://misumisota.net/


 

      ■ボランティア・ポスター掲示・寄付等 
の協力ができる方、郵送又は FAX 
にて右記連絡先にご連絡下さい！ 

立憲民主党・三角そうたを応援して下さる方を募集中です！ 

どれかに○ ①事務作業など、ボランティアができる。  ②ポスターを自宅に掲示できる。 

③寄付をしてもいい。           ④知り合いを紹介できる。 

〒    – 

よろしければ、下記の項目もご記入ください。 

  －      －  

ふりがな 

お名前 

ご住所 

電話 

勤務先 
ご職業 

メールアドレス 

姓 

性別 
名 男 

女 

生年月日 
（西暦） 

年      月      日 

立憲民主党埼玉県第 16 区総支部 三角行 

住所：〒344-0067 埼玉県春日部市中央 1-8-21 

ニュー吉田ビル 302   FAX:048-611-9943 

春日部市議会議員 

大里 昇 

2022 年 4 月春日部市議会議員 

初当選 

東武鉄道㈱、春日部郵便局勤務な

ど経て現在は春日部駅東口にて

居酒屋を経営 

１６区の仲間をご紹介 
 吉川市議会議員 

降旗 聡 

2024 年 1 月吉川市議会議員 

4 期目当選 

東武鉄道㈱勤務 

元・北谷小学校 PTA 会長  

元 PTA 連合会会長 

三角そうたの PROFILE 

•1987年 12月 16日生まれ（37歳） 2児の父 

•埼玉県和光市出身、春日部市粕壁在住 

•幼少期母子家庭にて育つ 

•私立開成中学・高校卒業 

•一橋大学社会学部卒業 

•立憲民主党衆議院議員手塚よしお学生秘書 

•三菱 UFJ銀行勤務（大宮支社、京都支社、本社 IR室、 

信託不動産部）・太陽監査法人勤務（非常勤） 

・2017年、2021年衆院選にて惜敗。 

・2024年衆院選にて比例復活で初当選。 

資格：公認会計士、税理士 証券アナリスト協会検定会員 

趣味：ヒップホップダンス、スノーボード 

   韓国ドラマ、映画鑑賞、ドライブ、オンラインゲーム 

団体：春日部青年会議所、岩槻区倫理法人会 

所属委員会：財務金融委員会、政治倫理審査会 

 

分かりやすく一定額の現金給付を追加で

行うか、税額控除（※）への切り替えによ

って低所得の方にも恩恵がありつつ、再分

配がきちんとなされる制度への転換を求

めて参ります。 

（※）現在の所得税では所得控除といって 103 万円に税

率（5～45%）をかけた金額が税金から減額されます。そ

の結果高所得の方ほど税率が高いため減税額が大きく

なります。税額控除では所得額にかかわらず一定額が税

金から減額され、より公平な制度となります。 

 

本会議登壇の動画は

こちらの QR コードか

らご覧いただけます 


